

3D : Chantal Porte quasi assurée d'aller aux Mondiaux

09/08/2015 05:25

tir à l'arc

Chantal Porte dispute depuis vendredi le sélectif pour les championnats du Monde 3D, dans le Loiret à Pers-en-Gatinais. Et la sociétaire du Saint-Avertin Sports est quasiment assurée de décrocher son billet pour le rendez-vous international après les deux premiers jours de compétition.

Vendredi, elle a largement dominé le parcours de 24 cibles (avec deux flèches par cible) avec 403 points (contre 334 pour sa première poursuivante !).

Hier matin, sur les douze cibles, elle l'a également emporté (avec 94 points) ; alors que dans l'après-midi, elle a pris la deuxième place sur le parcours de 8 cibles. La voilà donc en demi-finale du sélectif aujourd'hui. Elle aura la faveur des pronostics et, au jeu des points bonus accumulés depuis le début de l'épreuve, elle est quasiment assurée de ne pas être rejoint dans la course à la sélection.



Chantal Porte a largement dominé le début du sélectif pour les Mondiaux 3D.